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平成27年８月27日 日程及び付議事件 

 

日 次 月  日 摘         要 

第１日 ８月27日（木） 

案 件 

 学校視察（鳥栖市立鳥栖中学校）について 

〔説明、質疑〕 

現地視察 

 鳥栖市立鳥栖中学校 
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１ 出席委員氏名 

 

委 員 長 国 松  敏 昭  委 員 中 村  直 人 

副 委 員 長 下 田    寛  〃 久保山  博 幸 

委 員 成 冨  牧 男  〃 柴 藤  泰 輔 

〃 久保山  日出男    

 

２ 欠席委員氏名 

 

  な   し 

 

３ 委員会条例第19条による説明員氏名 

 

  教 育 長  天 野  昌 明   学校教育課長  柴 田  昌 範 

  教 育 次 長  江 嵜  充 伸   教育総務課総務係長  原    祥 雄 

 

４ 議会事務局職員氏名 

 

  議事調査係長  江 下    剛 

 

５ 日 程 

 

  学校視察（鳥栖市立鳥栖中学校）について 

〔説明、質疑〕 

  現地視察 

   鳥栖市立鳥栖中学校 

 

６ 傍聴者 

 

  な   し 

 

７ その他 
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  な   し 
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  午前10時７分   

 

国松敏昭委員長 

ただいまから、総務文教常任委員会を開会をいたします。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

国松敏昭委員長 

本日は、学校視察、鳥栖市立鳥栖中学校について御説明をいただいた後、現地に向かいた

いと思います。 

以上、よろしく御了承のほどお願いをいたします。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

  学校視察（鳥栖市立鳥栖中学校）について 

 

国松敏昭委員長 

それでは学校施設、鳥栖市立鳥栖中学校について、執行部の説明をお願いしたいと思いま

す。 

はい、どうぞ。 

柴田昌範学校教育課長 

おはようございます。 

きょうは、学校視察、またよろしくお願いいたします。 

きょうの視察先は、先ほどありましたように鳥栖中学校ということでまいります。 

鳥栖中学校に限らず、今年度から、おかげさまで、特別支援学級のみについておりました

空調設備が  それと中学校３年生が入っておりました  全ての小中学校の普通教室に入

れていただきました。 

そういったところで、まず、エアコンを使用している状況を見ていただきたいと思ってお

ります。 

そして、本来ならば、今までこの時期は夏休みでございましたけれども、快適な学習環境

が整ったということで、今年度から中学校については夏休みを１週間早めて、25日から始業

開会 

開議 
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式と、予定しておりましたけども、台風の影響で１日臨時休校いたしまして、昨日から始業

式ということで始めております。 

県内では嬉野市、そして神埼市の中学校、今度鳥栖市ということで、中学校がまず１週間

早めたところでございますけれども、来年度からは小学校も夏休み１週間短縮ということで、

試行ということで始めてまいりたいと思っております。 

きょうの日程でございますけれども、この後マイクロバスで鳥栖中学校に行きまして、10

時40分からエアコンを設置した教室での授業参観ということで、３年生は以前からついてお

りましたので、新しくついた１、２年生の教室、１年生、２年生二教室ずつぐらい見ていた

だく予定にしております。 

３時間は、教科日本語に取り組んでいるということで、授業内容は、教科日本語を見てい

ただくような予定になっております。 

そのあと、11時15分から肢体不自由のお子さんが鳥栖中学校に入った関係で、バリアフリ

ー化ということで、多目的トイレ、それからスロープ等を設置いたしましたので、そのあた

りの施設設備の状況を視察していただきたいと思っております。 

11時半からは、30分程度になりますけれども、各中学校で行っている職場体験という、説

明を校長のほうからしてもらおうと思っております。 

大体この夏休みの時期に、中学生たちが各市内の事業所、どんなところに何日間ぐらい行

っているかとか、そういった説明をしてもらおうと思っております。 

それと、中学校の部活動の状況ということで、どういった部活があって、どういった活動

しているか、どういった成果を上げているかというところあたりを説明していただいて、中

学校給食を試食していただくということで、こちらに12時40分ごろ戻ってくるという計画に

しております。 

以上、簡単ですけども御説明といたします。 

よろしくお願いいたします。 

国松敏昭委員長 

ただいまの御報告についての質疑等あればお受けしたいと思いますが、どぎゃんでしょう

か。 

   〔発言する者なし〕 

よろしいですか。 

はい、質疑はないということで終わります。 

はい、どうぞ。 

柴田昌範学校教育課長 
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それと、あの、来月の視察…… 

国松敏昭委員長 

だから、それば今からやろうと思った。すんません。 

よろしいでしょうか。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

国松敏昭委員長 

今、教育課長からちょっと、お話しされようとされたことでございますが、次に次回の学

校視察の日程について、御協議させていただきたいと思います。 

ちょっとここで、日程的なことも打ち合わせありますので、暫時休憩をして行いたいと思

います。 

 

  午前10時11分休憩 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

  午前10時15分開議 

 

国松敏昭委員長 

 じゃあ、再開をいたします。 

 次回の日程についてでございますが、休憩中でございましたが、協議の末、９月16日にと

いうことで、話の中で、日程が浮き上がって来ておりますが、それでよろしいでしょうかね。 

９月議会としての最終、委員会の最終日にということで、いいですか。 

    〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 執行部もよろしいですか。（「はい」と呼ぶ者あり）はい、あとちょっと調整していただい

て。 

 そしたら、次回についての日程は、９月16日とさせていただきたいと思います。 

 御了承のほどよろしくお願いいたします。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 
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国松敏昭委員長 

 それでは委員会室での説明は終了いたしましたので、現地に向かいたいと思います。 

 これにて委員会室での説明を終わります。 

 

  午前10時16分閉会 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

  自 午前10時30分 

 

  現地視察 

   鳥栖市立鳥栖中学校 

 

  至 午後０時30分 
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 鳥栖市議会委員会条例第29条の規定によりここに押印する。 

 

鳥栖市議会総務文教常任委員長  国  松  敏  昭   ㊞ 
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